



～豊春交番からのお願い～

昨年、春日部警察署管内の交通事故は、7件発生、7名の方が亡くなっています。ドライバーの皆さん、交通ルールを守り安全運転を心掛けましょう。

新入学児童等の交通事故防止推進

令和8年2月1日(日)～4月5日(日)

- 小学生の交通事故の特徴としては、

- 小学校低学年(1年生から3年生)・14時から18時までの下校中や放課後の時間帯に多く発生している傾向にあります。

- 事故の原因として「飛び出し」が最も多いことがわかっています。

- ★ 通学路や自宅周辺の危険個所の確認

こどもと同じ目線で確認し、危険個所を「具体的」に伝えましょう。

- ★ 安全な横断手順の習慣化(大人がお手本です)

こどもは大人の真似をします。普段からお手本となるような行動を見せましょう。信号機のある横断歩道、信号機のない横断歩道の正しい横断手順を身につけさせましょう。



サイバー犯罪被害防止

2月1日～3月18日はサイバーセキュリティ月間

SNSをはじめインターネットでは、誰でも簡単に情報を発信することができます。

ですが、その中には**根拠のない情報や不確かな情報**も多く含まれています。そういった情報に基づいて行動すると、自分の意志に反して犯罪やトラブルの被害者になってしまったり、加害者になってしまったりする可能性があります。



- 閲覧するときは「他の情報と比較する」「情報の発信元を確かめる」
- 投稿するときは「投稿して問題ない内容か確認する」「安易な拡散をしない」

等に気を付けてください。また、多くの「いいね」等で評価された情報は、信憑性があると誤認してしまう傾向があります。「いいね」の数≠信憑性 → その情報の「いいね」等の数を真実かどうかを判断する基準にしてはいけません。気を付けましょう。



降雪時や路面凍結に注意！

- 寒さが厳しい季節です！
- 冬用タイヤに交換は出来ていますか？
- 急な降雪や路面凍結時にあわてないように準備をしておきましょう。



2026年4月1日から

自転車の交通違反に

交通反則通告制度(青切符)が導入

・対象は16歳以上

※運転免許証の有無は関係ありません

- 自転車の基本的な交通ルールに変更はありません。
- これまで「赤切符」で検挙されていた交通違反の一部が、「青切符」で検挙されることとなります。
- その場で反則金の納付書が交付されます。



埼玉県警察マスコット
「ポッポくん」



自転車への青切符の導入

引き続き、
基本的な交通ルールの遵守と
ヘルメット着用をお願いします。

◆ しっかり学ぼう。
自転車ルール！



交通安全 e ラーニング

詳しくは左下
のQRコード
からご確認く
ださい！



交番日誌

自転車盗 1件
万引き 1件
その他窃盗 2件
交通事故 14件
遺失拾得 53件
(12/1～12/31)

本数値は交番での事案
取扱い件数であり、刑法
犯認知件数とは異なりま
す。